



SECRETARIO

(B-467) Con reconocimiento a la mujer rural, arranca Agricultura temporada de flor de cempasúchil en Ciudad de México.- En el marco del Día Internacional de la Mujer Rural, el titular de Agricultura, **Víctor Villalobos Arámbula**, reconoció la contribución de las mujeres en la producción agrícola, que en el caso de flores de ornato en la Ciudad de México (cempasúchil y nochebuena) participan más de 400 agricultoras. Con una producción de 2 millones 800 mil plantas de cempasúchil y la mano de obra de mujeres en invernaderos, chinampas y a cielo abierto, que representan 60% del total de productores, **Agricultura**, el Gobierno de la Ciudad de México y la alcaldía Xochimilco inauguraron la Romería de Cempasúchil 2021. **Ovaciones, 6**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/imagenes_16102021/16102021001596nc.pdf

<https://www.unomasuno.com.mx/agricultura-arranca-temporada-de-flor-de-cempasuchil-en-cdmx/>

<https://www.diariomarca.com.mx/2021/10/arranca-temporada-de-flor-de-cempasuchil-en-ciudad-de-mexico/>

<https://www.24-horas.mx/2021/10/15/arranca-agricultura-temporada-de-flor-de-cempasuchil-en-ciudad-de-mexico/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/con-reconocimiento-a-la-mujer-rural-arranca-agricultura-temporada-de-flor-de-cempasuchil-en-ciudad-de-mexico/>

Producción de alimentos este año será de 292.8 millones toneladas: Villalobos.- En la gran transformación a la que ha convocado el presidente Andrés Manuel López Obrador, el campo es esencial, ya que está en nuestras raíces históricas, ofrece soluciones a nuestro complejo presente y es un sólido eje para el crecimiento económico del país, afirmó el **secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula**. El trabajo constante de los productores mexicanos ¿a quienes calificó como héroes y heroínas de la alimentación¿ nos ha permitido en 2020 tener un crecimiento positivo de 2.0%, y de 4.5% en el primer semestre de este año, resaltó al comparecer ante el pleno de la Cámara de Diputados con motivo de la glosa del Tercer Informe de Gobierno. **La Crónica, 9**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/imagenes_16102021/16102021000400nc.pdf

Incremento en programa de Precios de garantía y disminución de pobreza rural: SADER.- Durante su comparecencia ante el pleno de la Cámara de Diputados, en el recinto de San Lázaro, con motivo de la glosa del Tercer Informe de Gobierno, el **secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula**, expresó que el trabajo constante de los productores mexicanos ha permitido un crecimiento positivo de 2.0 por ciento en 2020 y de 4.5 por ciento en el primer semestre de este año y estimó una producción de 292.8 millones de toneladas de alimentos al cierre de 2021, así como un incremento en el monto del programa de Precios de Garantía para granos básicos, que al 30 de septiembre pasado ha beneficiado a 73 mil 869 pequeños y medianos productores de maíz, frijol, arroz, trigo panificable y leche.

<http://periodicosupremo.com.mx/2021/10/14/incremento-en-programa-de-precios-de-garantia-y-disminucion-de-pobreza-rural-sader/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Agricultura en México debe adaptarse al cambio climático.- La agricultura en México tiene que adaptarse al cambio climático, sentenció **Víctor Manuel Villalobos, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural** ante la Cámara de Diputados. Villalobos aseguró que por el cambio climático habrá sequías y temperaturas extremas que podrían traer nuevas plagas o enfermedades.

<https://www.sdpnnoticias.com/negocios/agricultura-en-mexico-debe-adaptarse-al-cambio-climatico/>

Anuncia la SADER avances en Tercer Informe de Gobierno.- Al comparecer ante el pleno de la Cámara de Diputados con motivo de la glosa del Tercer Informe de Gobierno, el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, expresó que el trabajo constante de los productores mexicanos ha permitido un crecimiento positivo de 2.0 por ciento en 2020 y de 4.5 por ciento en el primer semestre de este año y estimó una producción de 292.8 millones de toneladas de alimentos al cierre de 2021.

<https://www.elvigia.net/el-valle/2021/10/16/anuncia-la-sader-avances-en-tercer-informe-de-gobierno-379718.html>

https://hoyinformativo.com/2021/10/14/en-la-transformacion-del-pais-el-campo-es-eje-para-el-crecimiento-economico-con-inclusion-villalobos-arambula/?fbclid=IwAR3hku52jPiD2ES0GDCF3iK8YW7FxEKQG8Qgk-qCXZyoxTjnm2UeY_SJ7bc

Laura Sánchez denuncia afectaciones al campo por inseguridad y por falta de apoyo.- La diputada federal del Distrito XV, Laura Sánchez, dijo que el campo mexicano está siendo afectado por la inseguridad y por la falta de apoyo, así lo señaló durante la comparecencia del **secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Manuel Villalobos**, ante el Congreso de la Cámara de Diputados.

<https://udgtv.com/noticias/ocotlan-noticias/laura-sanchez-denuncia-afectaciones-al-campo-inseguridad-falta-apoyo/>

En la transformación del país, el campo es eje para el crecimiento económico, con inclusión: Villalobos Arámbula.- En la gran transformación a la que ha convocado el presidente AMLO, el campo es esencial, ya que está en nuestras raíces históricas, ofrece soluciones a nuestro complejo presente y es un sólido eje para el crecimiento económico del país, afirmó el **secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula**.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/transformacion-pais-campo-eje-crecimiento-economico-inclusion-villalobos-arambula.html>

TWITTER

Agricultura

@Agricultura_mex

A través de la serie "Sihuatl, las manos que alimentan", homenajeamos a las #mujeres que día a día producen alimentos para sus familias y el resto de #México. Conoce sus historias en Globo terráqueo con el continente americano <https://bit.ly/3DPsNPf>

Televisión <https://bit.ly/3DJ5gPQ>

#MujeresRurales Mujer que trabaja en una granja Destellos





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1449119473621999618

Agricultura

@Agricultura_mex

Las mujeres mexicanas dedicadas a la agricultura cultivan 95 mil hectáreas de hortalizas, especialmente dedicadas a chile verde, elote, tomate verde y jitomate.

Conoce más en <https://bit.ly/3iM30iA>

#MujeresRurales

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1449223117440749569

Agricultura

@Agricultura_mex

En esta temporada, no olvides comprar flor de #cempasúchil para decorar tu altar, ya que así apoyas a las y los productores de esta flor endémica de México.

#OrgulloDeMéxico

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1449132920707354627

SECRETARÍA

Vendan a SEGALMEX y no a coyotes, pide SADER a los agricultores.- Pide Gamaliel Ortiz Torres, jefe del distrito 045 de la Secretaría de Agricultura, que los productores vendan su frijol a **Seguridad Alimentaria Mexicana (SEGALMEX)** y no a los coyotes. Ya que afirmó que los acaparadores ofrecen hasta 10 pesos por kilo, lo que sí resulta una burla para los agricultores. Por ello señaló que el Gobierno federal hizo un gran esfuerzo por subir el precio garantía para que este fuera fijado en 16 pesos.

<https://notigram.com/guadalupe-victoria/local/vendan-a-segalmex-y-no-a-los-coyotes-pide-sader-a-agricultores-20211015-640598>

¿Qué sería del campo sin el trabajo de las mujeres rurales? Desde hace 14 años, cada 15 de octubre, el mundo dedica un día para celebrar a las mujeres que trabajan la tierra. La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**, para conmemorar el Día Internacional de la Mujer Rural, organizó un evento en la explanada de su sede: una muestra fotográfica del mismo nombre, que refleja el trabajo de las mujeres del campo.

<https://oncenoticias.tv/nacional/que-seria-del-campo-sin-el-trabajo-de-las-mujeres-rurales>

México se aleja de la autosuficiencia alimentaria, advierten empresarios.- El aumento de las importaciones y la dependencia del exterior alejan a México de la autosuficiencia alimentaria, advirtió este viernes el Consejo Nacional Agropecuario (CNA), la principal agrupación empresarial del sector. Los datos contrastan con que la balanza comercial agroalimentaria de México registró un superávit de 4.857 millones de dólares en la primera mitad de 2021, el tercer saldo positivo más alto en 27 años, según la **SADER**.

<https://elcomentario.ucol.mx/se-aleja-mexico-de-la-autosuficiencia-alimentaria-advierten-empresarios/>





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

<https://www.cronica.com.mx/nacional/mexico-aleja-autosuficiencia-alimentaria-advierten-empresarios.html>

Alertan sobre fiebre aftosa y enfermedad de animales en Coatzintla.- Las autoridades federales están solicitando a los productores pecuarios y granjeros del municipio que notifiquen inmediatamente signos de fiebre aftosa u otras enfermedades exóticas de los animales. Un documento remitido a la Asociación Ganadera Local por la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**, el **Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria** y la Comisión México-Estados Unidos para la Prevención de la Fiebre Aftosa solicita que se emita la alarma ante cualquier síntoma de enfermedad en bovinos, ovinos, porcinos y aves.

<https://noreste.net/alertan-sobre-fiebre-aftosa-y-enfermedad-de-animales-en-coatzintla/>

AGRICULTURA

Arropa 4T a Evelyn.- Luego de rendir protesta en el Congreso local como Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado expresó un elogio dirigido a su padre, el senador Félix Salgado. En el recinto legislativo estuvieron también funcionarios federales, senadores, diputados federales y dirigentes de Morena. En representación del Presidente Andrés Manuel López Obrador acudió el Secretario de Marina, Almirante Rafael Ojeda, y otros invitados como la Jefa de Gobierno capitalina Claudia Sheinbam, los gobernadores de Tlaxcala Lorena Cuéllar; de Veracruz, Cuitláhuac García; de Hidalgo, Omar Fayad. El gabinete de la mandataria morenista de Guerrero está integrado por equipos de políticos cercanos al senador Félix Salgado, entre ellos Jorge Peto Calderón, Secretario de Agricultura y Pesca. **Reforma, 6**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001205nc.pdf

Designan integrantes del gabinete.- La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda presentó los primeros 20 integrantes de su gabinete el cual está conformado de forma paritaria entre hombres y mujeres. En la presentación en Casa Guerrero, Salgado Pineda puntualizó que los integrantes de su gabinete "cumplen cabalmente con el perfil requerido en cada una de las secretarías del Gobierno del Estado para el periodo 2021-2027". Como secretario del Medio Ambiente, Ángel Almazán Juárez, quien es profesor investigador en Ciencias Biológicas en UAGro y en otras instituciones educativas, También en Fomento y Desarrollo Económico, Teodora Ramírez Vega; Agricultura Ganadería Pesca y Desarrollo Rural, Jorge Peto Calderón; Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Ordenamiento Territorial, la arquitecta Irene Jiménez Montiel. **Impulso, 9**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001932nc.pdf

Trazan ruta para el Día de Muertos.- Un total de 260 mil flores de cempasúchil son plantadas en camellones y áreas verdes de las principales avenidas de la Ciudad de México, entre ellas el Paseo de la Reforma, como parte de la celebración del Día de Muertos. Cuadrillas de Servicios Urbanos de la Secretaría de Obras y Servicios laboran para decorar 28.4 kilómetros cuadrados con la emblemática flor, también conocida como clavel chino o clavelón de India.

La Jornada, PP y 28





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021000885nc.pdf

Crean corredor turístico Chalco.- Autoridades municipales anunciaron el proyecto de Corredor Turístico para este municipio que ha sido trazado con cinco rutas que beneficiarán a poco más de 30 mil artesanos y comerciantes. En conferencia de prensa, el alcalde Miguel Gutiérrez enumeró que tales rutas serán la Chalco Centro, para las visitas a los monumentos históricos, el mercado municipal y la Iglesia de Santiago Apóstol. Una segunda será la Ruta del Maíz, enfocada a la gastronomía y agricultura, donde la familia Córdoba, quienes elaboran dulces artesanales, han sido contemplados para la venta a turistas. **El Sol de Toluca, 8**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001411nc.pdf

Infraestructura carretera en beneficio de los estados / Humberto Armetan González.- El estado de Michoacán se caracteriza por una agroindustria dinámica, la cual produce aguacates, zarcas, fresas, frambuesas, arándanos, entre otros. Tan sólo la producción de aguacate genera alrededor de 40 mil millones de pesos anualmente, de acuerdo con la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroalimentario del estado. **La Razón, 13**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001006nc.pdf

Entrega gobierno de Cacahoatán árboles frutales a campesinos.- El gobierno de Cacahoatán y la dirección de Fomento de Agricultura y Desarrollo Económico hicieron la entrega de árboles frutales a ciudadanos de diversas comunidades pertenecientes al municipio. **Noticias de Chiapas, 31**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021000780nc.pdf

Usan magnetismo para reactivar semillas de frijol envejecido o aletargado.- Un grupo de estudiantes del Instituto Tecnológico de Durango, encabezado por Valeria Gamón Ortega, desarrolló un proceso original de agro ciencias llamado BIOMAG, que consiste en tratar con ondas electromagnéticas la semilla del Frijol Pinto Saltillo, logrando una mejor producción pues uno de los efectos principales, es generar un mayor crecimiento en menos tiempo. **La Crónica, 15**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021000424nc.pdf

En Cdmx, inicia temporada de flor de cempasúchil.- Este jueves, el gobierno de la Ciudad de México dio el banderazo inicial de la venta de flor de cempasúchil. Desde el paraje San Sebastián Tlaxilacalpan del pueblo de San Luis Tlaxialtemalco de Xochimilco, los secretarios del Medio Ambiente, Marina Robles García, y Fadlala Akabani, de Desarrollo Económico, anunciaron que en la presente temporada de Día de Muertos se prevé la comercialización de dos millones 800 mil flores de muerto.

<https://www.milenio.com/politica/en-cdmx-inicia-temporada-de-flor-de-cempasuchil>

Festejan el día de la mujer rural en Lerdo.- Este viernes se llevó a cabo la feria por el Día Internacional de las Mujeres Rurales en la plaza principal de Ciudad Lerdo, frente al Palacio Municipal, evento a cargo del Instituto Municipal de la Mujer. El alcalde, Homero Martínez,





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

destacó la participación activa de la Mujer Rural en el municipio, además, aplaudió las acciones que se realizan por parte del IMM en beneficio de las mujeres.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2009749.festejan-el-dia-de-la-mujer-rural-en-lerdo.html>

Avalan la construcción de la planta de fertilizantes en Topolobampo.- Ante la escasez y los altos costos de los fertilizantes, directivos y socios de la Red Mayor del Valle del Fuerte avalaron la construcción de la planta de fertilizantes en Topolobampo.

<https://adnportal.mx/avalan-la-construccion-de-la-planta-de-fertilizantes-en-topolobampo/>

La flor de cempasúchil comenzó a florecer en la Ciudad de México.- La flor de cempasúchil comenzó a florecer en la Ciudad de México, ante la llegada del Día de Muertos, la creencia dice que el camino de dicha flor guía a los muertos; para lograr que la flor se dé en la fecha indicada, los productores comenzaron con la cultivación en la primera semana de julio, la Ciudad de México logró una producción de 2 millones 800 mil ejemplares pese al clima tan difícil que se vivió este año.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=91264068>

GANADERÍA

A través de las redes Tabasqueños empujan la 4T.- La ganadería ha sido un pilar fundamental del desarrollo tabasqueño y tiene que recuperar pronto ese papel generador de empleo y de riqueza que se distribuye entre miles de personas en todos los rincones del estado. Asistí a la inauguración del Tianguis Ganadero "Prudencio Pérez Pedrero", realizada en la Ranchería La Palma y organizado por la Asociación ganadera local de Centro, que preside mi paisana Carmen Guzmán León, Este tianguis busca impulsar la comercialización de sementales de las razas Brahman gris y rojo, Netore, Guzarat SImbrah y Beefmaster.

Basta, 4

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001577nc.pdf

PESCA | ACUACULTURA

Cementerio de tortugas.- Especialistas señalan que podríamos ser testigos de la llamada extinción del Antropoceno, resultado de la actividad humana; decenas de especímenes como delfines y lobos marinos, entre otros, han sido hallados muertos en playa San Lázaro.

Excélsior, 1

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001653nc.pdf

Sector pesquero requiere más apoyo: Aureliano Aldama.- Aureliano Aldama solicitó mayor apoyo para el sector pesquero por parte de los gobiernos, federal y local, en su calidad de presidente de la Confederación Nacional Cooperativa Pesquera (Conacoop), considerada como 'La del casa del pescador en México'. Reelegido este viernes como titular de la Conacoop, por un periodo de tres años, Aureliano Aldama mencionó al término de la asamblea





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

como factores que perjudican la industria pesquera, la falta de presupuestos gubernamentales, la pesca ilegal, además de la inseguridad reflejada en extorsiones, y la delincuencia en general.

Impulso, 11

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001955nc.pdf

Apoya Gobierno de México a 15 mil pescadores de Tamaulipas: Rodolfo González Valderrama.- El Gobierno de México destinó más de 100 millones de pesos para apoyar a 15 mil pescadores de Tamaulipas a través del programa Bienpesca a fin de paliar los efectos de la pandemia en este sector, señaló el Delegado de Programas para el Desarrollo en Tamaulipas, Rodolfo González Valderrama, durante un encuentro con pescadores del mercado de La Puntilla, en Tampico.

<https://laverdad.com.mx/2021/10/apoya-gobierno-de-mexico-a-15-mil-pescadores-de-tamaulipas-rodolfo-gonzalez-valderrama/>

Sector pesquero requiere más apoyo: Aureliano Aldama.- Aureliano Aldama Rivera, solicitó mayor apoyo para el sector pesquero por parte de los gobiernos, federal y local, en su calidad de presidente de la Confederación Nacional Cooperativa Pesquera (Conacoop), considerada como "La del casa del pescador en México".

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/10/15/economia/sector-pesquero-requiere-mas-apoyo-aureliano-aldama/>

Cobro de piso, pesca ilegal y deudas hunden al sector pesquero de México.- La Confederación Nacional Cooperativa Pesquera (Conacoop) vive un momento de crisis provocada por la pandemia de Covid-19 y falta de apoyos por el gobierno federal, así lo aseguró Aureliano Aldama Rivera, durante su reelección como presidente de esta organización.

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2021/10/15/cobro-de-piso-pesca-ilegal-y-deudas-hunden-al-sector-pesquero-de-mexico/>

Líder de Conacoop denuncia pago de derecho de piso a pescadores.- Pago de derecho de piso, extorsiones, pesca ilegal, inseguridad y delincuencia en general, denunció Aureliano Aldama Rivera, presidente de la Confederación Nacional de Cooperativas Pesqueras (Conacoop).

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/l%C3%ADder-de-conacoop-denuncia-pago-de-derecho-de-piso-a-pescadores/ar-AAPAg2l>

ENFERMEDADES | PLAGAS

Los veracruzanos cada vez desperdician más las frutas.- Durante la pandemia, en Veracruz ha habido pérdidas postcosecha mayores al 40 por ciento de algunas frutas, lo cual causa altos índices de inseguridad alimentaria y nutricional porque son desechadas antes de llegar a la mesa de un consumidor, manifiesta Rosa Isela Castillo Zamudio. La doctora en Ciencias de Alimentos explica que el aumento de la pérdida y el desperdicio de alimentos es





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

resultado de las restricciones impuestas a los desplazamientos y el transporte debido a la contingencia.

<https://www.elsoldeorizaba.com.mx/local/los-veracruzanos-cada-vez-desperdician-mas-las-frutas-manifiesta-rosa-isela-castillo-zamudio-7348709.html>

COMERCIO EXTERIOR

Advierten en México problema en seguridad alimentaria; piden reducir importaciones.-

El CNA aseguró que contrario a lo que estableció el Plan Nacional de Desarrollo con el que el gobierno busca la “seguridad alimentaria”, los hechos indican que México incrementó la importación de alimentos básicos. Apuntó que los principales insumos que se adquieren son arroz, trigo, maíz, leche de bovino, carne de ave y de porcino, lo que hace a México dependiente del exterior.

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/advierten-en-mexico-problema-en-seguridad-alimentaria-piden-reducir-importaciones>

<https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexico/648754/advierten-en-mexico-problema-en-seguridad-alimentaria.html>

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2021/10/15/advierten-en-mexico-problema-en-seguridad-alimentaria/>

ABASTO | PRECIOS

Seguirán precios del maíz a la baja, especialistas.- A pesar de la reciente recuperación en los precios del maíz – durante esta semana- éstos seguirán con presiones a la baja derivado de las condiciones climáticas, una mayor oferta y la disminución en la demanda del cereal, señaló Gabriela Siller, directora de análisis económico y financiero de Banco Base. Destacó que, al cierre del 14 de octubre, los precios internacionales del maíz, que se fijan en el mercado de futuros de Chicago se ubicaron en 5.16 dólares por bushel, lo que equivale a un aumento en su precio de 0.83 por ciento.

<https://www.milenio.com/negocios/seguiran-precios-del-maiz-a-la-baja-especialistas>

ALIMENTACIÓN

Día Mundial de la Alimentación: lucha contra el hambre y por la calidad en la dieta.- Este 16 de octubre se celebra el Día Mundial de la Alimentación con el objetivo de combatir y reconocer los problemas existentes sobre el hambre. Este día fue proclamado como el Día Mundial de la Alimentación por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en 1979.

https://mexico.as.com/mexico/2021/10/16/actualidad/1634352122_047655.html

CONTINGENCIA





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Tras paso de Pamela, arranca recuento de daños.- Parte del municipio de Tuxpan continúa bajo el agua tras el paso del huracán Pamela y por ello autoridades estatales y federales han concentrado la ayuda en esta localidad. El gobernador Quirino Ordaz Coppel comentó que el gobierno federal levantará un censo sobre los daños que causó Pamela en la agricultura, ganadería, red carretera y en hogares de los municipios de Ahorne, Escuinapa, El Rosario y Mazatlán. **El Universal, 11**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001316nc.pdf

La comida que desperdicias también contamina el planeta.- De los alimentos que se producen cada año, 30 por ciento termina por no consumirse porque se pierde o se desperdicia a lo largo de toda la cadena alimentaria, desde su producción en el campo o las granjas hasta que llegan a nuestras mesas. Este desperdicio de comida genera entre ocho y 10 por ciento de las emisiones de gases de efecto invernadero a nivel mundial, indican datos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/la-comida-que-desperdicias-tambien-contamina-el-planeta-7348397.html>

COVID-19

CDMX a semáforo verde; siguen cifras a la baja.- El Gobierno de Ciudad de México anunció que pasará a semáforo verde por bajo riesgo de covid-19 en las próximas dos semanas, por lo que reducirá las restricciones a bares, discotecas, centros nocturnos y eventos masivos. "Es la primera vez que estamos en semáforo verde desde mediados de junio, entonces es una muy buena noticia, la verdad fue una caída importante en los indicadores", expuso en conferencia Eduardo Clark, director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública de Ciudad de México. **Ovaciones, 15**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001673nc.pdf

En CDMX el 5% de mayores de 60 años no se vacunaron; es un foco rojo: Clark.- El 5 por ciento de adultos mayores de 60 años en Ciudad de México, no se vacunaron contra COVID-19, un foco rojo de preocupación, porque para ellos la crisis del COVID puede ser igual de grave como en diciembre pasado, de contagiarse e ir al hospital, reveló en Así el Weso el director general de Gobierno Digital capitalino, Eduardo Clark.

https://wradio.com.mx/programa/2021/10/16/el_weso/1634344244_112926.html

INFORMACIÓN GENERAL

Descarta Bartlett indemnizaciones.- La Comisión Federal de Electricidad (CFE) no indemnizará a las empresas con las que tiene contratos de suministro de energía una vez que entre en vigor la reforma eléctrica y éstos sean cancelados, aseguró ayer su director, Manuel Bartlett. En conferencia de prensa convocada para hablar de la iniciativa de reforma, el





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

directivo dijo que el cambio constitucional avalará la cancelación de los contratos y puede ser retroactivo. **Reforma, PP y 1**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001076nc.pdf

Crisis de Covid dispara depresión en mexicanos.- Especialistas en psicología alertan que, a más de un año de la pandemia por Covid-19 en México, son insuficientes los esfuerzos para dar atención a personas con trastornos mentales como depresión y ansiedad, muchos de los cuales pueden derivar en suicidios de no recibir tratamiento. **El Universal, PP y 1**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001215nc.pdf

Vacuna a los de 12 a 17 en el primer trimestre de 2022, prevé Salud.- La vacunación a menores de 12 a 17 años de edad contra el Covid-19 se llevará a cabo en el primer trimestre del próximo año, informó el secretario de Salud, Jorge Alcocer, en breve entrevista, luego de su comparecencia en el Senado. Antes, comentó a los senadores de la Comisión de Salud que hasta el momento los menores no han sido vacunados, "no por necesidad", sino con base en la opinión de un grupo asesor ligado a la Organización Mundial de la Salud (OMS) de que hay que esperar hasta definir si alguno de los biológicos aprobados podría limitar el desarrollo natural de su sistema inmunológico para enfrentar otras enfermedades. **La Jornada, PP y 1**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021000876nc.pdf

Avanza el verde, pero habrá más oleadas de covid.- Mientras sólo 40% de la población mexicana tiene su esquema completo de vacunación contra coronavirus, lunes 20 estados semáforo verde, no vista desde tercera ola. Al comparecer ayer ante senadores, el secretario de Salud, Jorge Alcocer reconoció que, si bien todos los indicadores de la pandemia suman 11 semanas a la baja, es poco probable que sea el fin de la crisis sanitaria. **Excélsior, PP y 1**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001609nc.pdf

PRESIDENCIA

AMLO: costará \$2500 regularizar los autos chocolate en frontera.- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, señaló que el decreto que firmará este sábado para regularizar vehículos extranjeros irregulares, conocidos comúnmente como autos chocolate, tendrá un costo para sus dueños de dos mil 500 pesos por unidad. Durante la ceremonia de inauguración del cuartel de la Guardia Nacional en Mexicali, Baja California, acompañado por el gobernador saliente, Jaime Bonilla, y de la mandataria entrante, Marina del Pilar Avila, señaló que el dinero que se obtenga por estas regularizaciones se quedará en la entidad y sus municipios -donde dará inicio el programa- con la condición de que el recurso recaudado por regularización se destine a tapar baches. **La Razón, 1**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021000911nc.pdf

El presidente de México Andrés Manuel López Obrador señaló que su propuesta de reforma energética si considera las energías limpias.- El presidente de México Andrés





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

Manuel López Obrador señaló que su propuesta de reforma energética si considera las energías limpias.

- Asimismo, el presidente de México señaló que se reunirá con el enviado especial de EU John Kerry para darle a conocer el programa Sembrando Vida.

ADN40 en Red (C-40 Abierta) 20:21 hrs.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=91263283>

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Firme rumbo a 2024: Monreal.- El senador Ricardo Monreal afirmó que no renunciará a su militancia en Morena, aunque en 2024 lo pudiera postular una fuerza política distinta a la Presidencia de la República. Dijo que sigue firme en su intención de aparecer en la boleta electoral en 2024 y su postura actual, "por lo que estamos peleando es democratizar" la designación del candidato y que no haya imposición. **Excélsior, 2**

http://testigos.intelicast.net/2021/10Octubre21/Imagenes_16102021/16102021001614nc.pdf

